

みちしるべ

なりたい自分



11月になり、教育相談も始まります！！

先週、文化祭が終了しました。各クラス、期末テストに向けて切り替えていきましょう。クラス内でのベル着への声かけなど、授業を大切にできる姿勢は11月も続けていってください。さて、11月になり、最後の定着確認テストなどがあります。以下の日程を再確認し、先を見据えた行動をしていきましょう。

5日(火)～教育相談(二者懇談)開始！

⇒進路で悩んでいることはここで相談！
不安な人は2回3回話し合おう！

12日(火)～第5回定着確認テスト！

⇒進路に関わる最後のテストです！

22日(金)～2学期期末テスト

⇒これで3年生の成績が決まる！

<進路学習では！>

面接に関わる学習を行っていきます。面接は私立高等学校や公立高等学校の前期選抜で実施されることが多いです。しかし、今回の面接練習は入試のためだけに実施するものではありません。これから先、バイトや大学入試、就職活動など、面接を経験する機会が増えていくと思います。

そういった将来に繋げるために実施するので、自分の入試に面接がある・ないで判断を

せず、学年としてしっかりと取り組みましょう！

11月に意識すること！

先ほども書きましたが、11月は進路への切り替えの時期です。意識してほしいことを書きます。再確認してください。

〇希望進路の決定に向けて大事な1ヶ月！

11月は、行事が終わり、進路へと切り替えられるかどうか問われます。目標(行きたい高校)をしっかりと定め、それに向けて最後の努力をしましょう。まだ進路で悩んでいる人、12月12日からの三者懇談で受験(検)校決定です。何を1番重要視すべきかを考えてください。面接練習や願書の下書き等の進路学習も始まります。学年として1つ1つを全力で過ごしていきたいですね！

〇最後の期末テスト！ここで3年生の成績が決まる！

来週には最後の定着確認テスト、22日(金)からは期末テストが実施されます。このテストが終わると、3年生の成績が決まります。三者懇談で後悔しないように、必ず全力で取り組んでください！本当に受験(検)は何ともなりません。自分で切り拓く(合格を勝ち取る)しかありません。日々の授業を大切にすることも忘れずに！

説明会もいよいよ大詰め！？

11月末や12月1週目に実施される説明会の案内プリントが配られています。そろそろ説明会が最後になる学校が増えそうです。11月末の休日は期末テスト中になるため、説明会に参加できる余裕があるか？ということも検討しなければなりません。何度も書いているように、12

月12日(木)から始まる三者懇談で受験(検)校を決定します。ギリギリまで説明会

に参加して希望校を考えるとするのであれば、12月初旬で最後になります。しかし、11月末

で説明会が最後になる学校もあるかもしれないので、気になる学校の案内が配

られたら、必ず目を通すようにしましょう！もしくは各高校のHPを見てみましょう！